
Il calcio femminile al centro del convegno all’Università degli Studi
di Teramo

Tra le relatrici, la giornalista ed ex studentessa dell’ateneo Francesca Di Giuseppe la quale ha pubblicato la sua tesi di laurea
dedicata al movimento calcistico femminile

L’evoluzione del calcio femminile tra sport e cultura, questo il focus del convegno in programma a Teramo, lunedì 17
aprile alle 15 al Campus “A. Saliceti” del Polo didattico G. d’Annunzio – Sala delle lauree.

Tra i contributi previsti, la giornalista abruzzese Francesca Di Giuseppe, autrice del libro “L’evoluzione del gioco e il calcio
femminile” edito Lupi editore: “Affronteremo il mondo del calcio femminile a 360 gradi – spiega Di Giuseppe – che dal 2019
ha subìto un’evoluzione positiva nel nostro paese, in primis la serie A diventata professionistica nel senso che le calciatrici
hanno finalmente l’opportunità di trasformare una passione in lavoro.  La partecipazione a questo convegno, che mi vede
nella doppia veste di autrice nonché di ex studentessa dell’ateneo teramano, mi onora profondamente. Mi emoziona e non
poco tornare nella sede universitaria che ho scelto guardando una partita di calcio, dove ho discusso la mia tesi sul calcio
femminile, mi preme a questo proposito ringraziare il mio docente di Sociologia dell’epoca Everardo Minardi per avermi
lasciato carta bianca nel trattare l’argomento, per tornarci dopo quasi 20 anni in veste di relatrice”.

Interverranno  all’incontro  Fiammetta  Ricci,  delegata  alle  Pari  opportunità  dell’università  di  Teramo;  Laura  Tinari,
responsabile calcio femminile della Lega nazionale dilettanti Abruzzo; Marco Pompa, allenatore Teramo femminile; Marco Di
Domizio, università di Teramo; Fabio Appetiti, consigliere divisione calcio femminile Figc; Gaia Brunelli, giornalista Sky;
Deborah Salvatori Rinaldi, calciatrice Ternana calcio; Isabella Cardone, direttrice generale settore femminile Teramo calcio. I
lavori saranno introdotti da Dino Mastrocola, Rettore Università di Teramo e Denis Mignini, presidente Cus Unite. Modera
l’evento Luigi Mastrangelo, Delegato allo Sport Università di Teramo.

            “Ringrazio ancora il Rettore e il Dipartimento dello sport dell’università degli studi di Teramo – conclude Di Giuseppe
– per avermi invitata a questo convegno che vede la partecipazione di illustri relatori e protagonisti di sport al femminile
italiano e abruzzese”.

L’evento è promosso e organizzato dall’università degli studi di Teramo in collaborazione con il Gruppo studentescoThesis
Spol.

https://www.giulianovanews.it/2023/04/il-calcio-femminile-al-centro-del-convegno-alluniversita-degli-studi-di-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2023/04/il-calcio-femminile-al-centro-del-convegno-alluniversita-degli-studi-di-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2023/04/il-calcio-femminile-al-centro-del-convegno-alluniversita-degli-studi-di-teramo/received_781970596454833/


Giulianova.  Successo  per  il  IX  Torneo  Memorial  “Emilio  Della
Penna”. Quattro giorni dedicati alle squadre giovanili con oltre
1800  ragazzi  presenti  e  112  squadre  partecipanti  in
rappresentanza  di  50  società  calcistiche

Emilio Della Penna 2023 a

Emilio Della Penna 2023 b

Giulianova. Grande soddisfazione per Giulio Ettorre, patron del torneo “Emilio Della Penna”, per un torneo nazionale che
cresce ogni anno: 112 squadre partecipanti in rappresentanza di 50 società calcistiche; 1800 ragazzi provenienti anche da
società blasonate come l’Ascoli, Pescara, Bologna, Torino, Sassuolo, Lazio, Viterbese, Spal e Perugia. Sono stati quattro
giorni intensi giocati sui campi da gioco delle città di Giulianova, Alba Adriatica e Martinsicuro. La manifestazione finale si è
svolta nello  stadio “Castrum” di  Giulianova lo scorso 10 aprile,  dove si  sono svolte le  finali  che hanno visto conquistare il
titolo, nelle rispettive categorie di appartenenza, le seguenti squadre: categoria 2010, Perugia Calcio; categoria 2011,
Fiumicino; categoria 2010, Dabliu Soccer; categoria 2012, Torino FC;  categoria 2014, US Sassuolo e categoria
2015, Accademia Calcio Roma. Il premio “Alfredo Cerasari”, compianto dirigente delle giovanili, al Miglio Giocatore del
torneo: Andrea Silvestri, nato nel 2011, del Real Casarea. L’evento sportivo, patrocinato dalla Città di Giulianova, dalla
A.S.D.  Giulianova  Calcio  e  dalla  collaborazione  con  “Sport  in  Tour”  di  Roma,  è  stato  reso  possibile  anche  dallo  staff  che
affianca il patron del torneo: Francesco Di Filippo, Pasqualino Rossi, Armando Falini e Paolo D’Angelo. Ricordiamo
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che  la  manifestazione,  da  ben  nove  anni,  consegna  premi  e  riconoscimenti  alla  carriera  nello  sport  e  nel  sociale,
nell’edizione appena chiusa sono stati premiati con il “Premio Leo Giannattasio”, la Fondazione Piccola Opera Charitas di
Giulianova nella persona del Presidente Domenico (Mimmo) Rega e con il “Premio Orgoglio giuliese” all’ex giocatore e
allenatore  giuliese  Francesco  Giorgini.  La  manifestazione  si  è  chiusa  con  la  tradizionale  sfilata  di  tutte  le  squadre
partecipanti: Piccoli Giallorossi, Bonolis TE, River CH, Cantera Adriatica PE, Asd Giulianova, Sambenedettese, Panormus-
Egidiese, Grifone Calcio, Grifone Nettuno, Real Sito CE, Real Casarea NA, Persiceto 85, L’Aquila Soccer School, Afragoal NA,
Macerata Calcio 2018 CE, Persicetana, Atletico SPM Piumazzo, P.E. Cerignola, Campitello TR, Fonte Meravigliosa Roma,
Polisportiva Carso Roma, Trastevere, Fiumicino, Dabliù Roma, Spoltore Calcio, Totti Soccer School, Accademia Calciatori
Roma, Pro Calcio Aurelio, Lodigiani, Savio Roma, Alba Adriatica, Martinsicuro, Tortoreto Calcio.

Giulianova. Foraniadi 2023: sabato 15 aprile, ore 15

La  volata  dell’Atletica  Vomano  parte  da  Tolentino.  Il  Club
Abruzzese atteso nelle Marche per la 1° prova del Campionato
Italiano assoluto di corsa mt 10.000 in pista nel raggruppamento
Abruzzo Marche
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Sabato 15 aprile 2023 l’Atletica Vomano si presenta a Tolentino (MC), come 4°
forza in Italia del Campionato Italiano assoluto di cross lungo km 10, risultato
recentemente conquistato lo scorso 14 marzo a Gubbio. Alla 1° prova Abruzzo
Marche dei mt 10.000 su pista in programma a Tolentino (MC) l’Atletica Vomano
non nasconde rinnovate ambizioni per una posizione di prestigio nell’ambito della
classifica Nazionale del Campionato Italiano assoluto di Società che si articolerà in
tre fasi:  1) raggruppamento Regionale dei  mt 10.000 su pista;  2) Campionato
Italiano assoluto mt 10.000 assoluto su strada in programma il 10 settembre a
Pescara; 3) Campionato Italiano assoluto half marathon (km21) in programma a
Telese Terme (BN) il 15 ottobre. La squadra dell’Atletica Vomano sarà composta
dal  giovane  emergente  Luca  Ursano;  dall’esperto  Stefano  Massimi;  dal  ex
Campione Italiano dei mt 1500 Mohamed Zerrad; dal talentuoso Hajjaj El Jebli; dal
master Italo Giancaterina in continuo miglioramento e da Giuseppe Notarnicola. ”
Ringrazio i nostri atleti che in ogni occasione dimostrano uno spiccato spirito di
gruppo e forte attaccamento alla maglia dell’Atletica Vomano, caratteristiche che

https://www.giulianovanews.it/2023/04/la-volata-dellatletica-vomano-parte-da-tolentino-il-club-abruzzese-atteso-nelle-marche-per-la-1-prova-del-campionato-italiano-assoluto-di-corsa-mt-10-000-in-pista-nel-raggruppamento-ab/atletica-vomano-a-castelfranco-veneto-2022/
https://www.giulianovanews.it/2023/04/la-volata-dellatletica-vomano-parte-da-tolentino-il-club-abruzzese-atteso-nelle-marche-per-la-1-prova-del-campionato-italiano-assoluto-di-corsa-mt-10-000-in-pista-nel-raggruppamento-ab/foto-gubbio/


hanno  permesso  di  riportare  una  squadra  Abruzzese  nei  primi  posti  delle
Graduatorie Nazionali della specialità” questo è stato il commento del direttore
tecnico Gabriele Di Giuseppe.

Giulianova.  IX  Torneo  “Memorial  Emilio  Della  Penna”.  Questa
mattina la  presentazione al  Kursaal.  Premiati  la  Piccola Opera
Charitas e Francesco Giorgini. Il Presidente della Poc Mimmo Rega
anticipa la  nascita  di  un centro d’assistenza e sostegno per  i
bambini autistici.
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Sport, libri, solidarietà, ricordi familiari, storia giuliese. Questa mattina, al Kursaal, c’è stato questo e molto altro, grazie alla
presentazione del IX Torneo Memorial Emilio Della Penna, che si terrà dal 7 al 10 aprile prossimi. L’incontro, moderato dal
giornalista Walter De Berardinis, ha avuto come relatori il Sindaco Jwan Costantini, il patron del Torneo Giulio Ettorre, il
giovane scrittore giuliese Gigi Potacqui, che ha avuto modo di illustrare il suo “Settimo Cielo” , edito da Sonzogno. Il sindaco
ha sottolineato l’importanza e la bellezza di un torneo capace come pochi di attrarre visitatori a Giulianova in bassa stagione
e di coinvolgere centinaia di bambini in una sfida sempre nuova, sempre appassionante, come quella del calcio giocato. Nel
corso della presentazione, è stato conferito il “II Premio Leo Giannattasio” alla Fondazione Piccola Opera Charitas nella
persona  del  Presidente  Mimmo  Rega.  Leo  Giannattasio,  una  figura  emblematica  della  tradizione  sportiva  giuliese,
amatissimo da tanti e in modo particolare dai “suoi” bambini della scuola calcio, è stato ricordato dai figli Manuela e Stefano.
Il presidente Rega, nel ricevere la targa ricordo ed un’opera creata dall’artista Edoardo Ettorre, ha saputo restituire i tratti
distintivi della Piccola Opera, la storia, gli obiettivi. Nelle sue parole, il pensiero di padre Serafino e l’omaggio ad Antonietta
Gilardi, dalla cui opera dipende molto del presente della fondazione. Rega ha peraltro annunciato l’imminente coronamento
di  quello  che fu  l’ultimo sogno di  Padre Serafino:  la  creazione di  una struttura per  l’  assistenza dei  bambini.  E  ai  bambini
affetti da autismo sarà prossimamente destinato un centro che sorgerà in prossimità dell’ospedale. Entusiasmo anche per la
consegna del “Premio Orgoglio giuliese” all’ex giocatore e allenatore Francesco Giorgini, che ha ritirato il riconoscimento con
la moglie  Maria  e  le  figlie  Cristiana,  Arianna e Ketty.  Giorgini  ha parlato al  pubblico ed in  particolare ai  giovanissimi  delle
scuole calcio, lasciando nel ricordo della mattinata aneddoti, considerazioni, ricordi personali, viatici perfetti per un torneo
che sta per iniziare e promette, al di là dei risultati, lunghe giornate di amicizia, sport e molto divertimento.

Teramo. “Che sia una festa della gente e dello sport”:  così  il
Prefetto  Fabrizio  Stelo  ha  aperto  il  Comitato  Provinciale  per
l’Ordine e la Sicurezza Pubblica sulla 2^ tappa del Giro d’Italia
nella provincia di Teramo.
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Questo pomeriggio si è tenuto, presso il Palazzo del Governo, il Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza
Pubblica, presieduto dal Prefetto Fabrizio Stelo, con all’ordine del giorno il 106° Giro d’Italia che interesserà il
territorio della provincia di Teramo nella 2^ tappa Teramo-San Salvo il prossimo 7 maggio.
Alla riunione hanno partecipato, oltre all’organizzazione, le Forze dell’Ordine ed i Vigili del Fuoco, il Comune
di Teramo, la Provincia di Teramo, il Servizio 118, i Comuni attraversati dalla competizione ciclistica, l’Agenzia
Regionale di Protezione Civile e l’ANAS.
Il Prefetto, nel ringraziare preliminarmente il responsabile della R.C.S. sport, dott. Mauro Vegni, per aver
coinvolto la provincia di Teramo nell’organizzazione di un evento che ogni anno attira da tutta Italia
appassionati, sportivi e simpatizzanti, ha sottolineato che “il Giro d’Italia a Teramo rappresenta una
indiscutibile occasione di visibilità per la provincia, una festa della gente e dello sport”.
Nessuna particolare criticità di ordine e sicurezza pubblica è stata evidenziata dall’organizzazione e dagli altri
partecipanti: la macchina organizzativa è apparsa quasi pronta; maggiori dettagli tecnici, soprattutto per quanto
riguarda la viabilità, l’impatto sul trasporto pubblico locale, le valutazioni inerenti alla concomitanza di altri
eventi, la dislocazione delle risorse da impiegare e gli aspetti più propriamente legati all’eventuale attività di
soccorso, saranno definiti nell’ambito di un successivo tavolo tecnico che si terrà a breve in questura.
Massima la disponibilità dell’Agenzia Regionale di Protezione civile a garantire il supporto del volontariato
regionale ove richiesto dai Comuni; questi ultimi, a loro volta, hanno assicurato massimo impegno, anche tramite
l’impiego delle polizie locali, e l’attivazione dei rispettivi Centro Operativi Comunali per le emergenze.
Il Prefetto, invitando gli intervenuti, ciascuno per il rispettivo ambito di competenza, a continuare a fornire il
proprio fattivo contributo all’ottima riuscita della manifestazione, ha ribadito il massimo supporto della
Prefettura anche nei giorni antecedenti alla partenza.
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Assemblea  annuale  dell’Alfa  Club  Abruzzo  a  Giulianova,
presentato  il  calendario  ufficiale  del  2023.  L’11  giugno  raduno  e
presentazione del  libro  a  Giulianova

Alfa Romeo
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Patrizio Impullitti tesseramento 2023 (1)
Giulianova. Nella sala conferenze di Villa Fiorita, alla presenza del direttivo e dei soci dell’Alfa Club Abruzzo (affiliato al RIAR
– Registro Italiano Alfa Romeo), il Presidente Patrizio Impullitti ha relazionato sul bilancio del 2022 ed illustrato il programma
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per tutto il 2023. Dopo il successo dell’anno passato, con due importanti raduni a L’Aquila e Pescara, il club abruzzese si
appresta a festeggiare il 16 aprile all’autodromo di Monza i 60 anni della casa automobilistica Autodelta, in seguito divenuta
il reparto corse dell’Alfa Romeo, con la possibilità di girare in pista. Il 14 maggio, ad Arese, raduno auto storiche e visita alla
collezione del museo storico e partecipazione all’evento dedicato al progettista Giovanni Busso. L’11 giugno, questa volta a
Giulianova  lido  come prima  tappa  abruzzese,  nei  saloni  del  Kursaal  lido,  presentazione  del  libro  storico  sull’attività
ininterrotta del Club con foto e testi dedicati al mondo Alfa Romeo in Abruzzo, oltre alla mostra statica di auto di pregio in
Piazza del Mare. Una parte del libro sarà dedicato al motor sport di cui il club (unico in Italia) ha partecipato a tutte le gare
europee negli anni 2000, quando l’Alfa Romeo vinceva con la 155, 156 e Giulietta. Il 9 luglio il club si ritroverà a Pacentro e
Pescocostanzo.  Il  24 settembre sarà la volta di  Lanciano per l’ultimo appuntamento in Abruzzo.  I  primi di  ottobre,  a
Castorano (AP), organizzerà un raduno con i colleghi del locale club Ferrari. Il 28 e 29 ottobre, a Bologna, per partecipare alla
fiera internazionale  di  auto storiche.  Il  sodalizio  chiuderà la  stagione a  Magione (PG),  presso l’autodromo dell’Umbria,  per
l’ultima gara del Trofeo Spartaco Dini.

GIULIANOVA. LAUREA, TITOLO ITALIANO ASSSOLUTO E ALLIEVO
MARESCIALLO: L’ANNO D’ORO DEL NEO DOTTORE ROEL NARCISI
 

Roel Narcisi
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Roel Narcisi

Roel Narcisi
Giulianova. Campione nello sport ormai da molto tempo, ma da oggi anche nello studio. Il ventiduenne neo dottore Roel
Narcisi  difficilmente  dimenticherà  quest’anno  d’oro  che  rimarrà  impresso  per  tutta  la  vita.  Tempo in  cui,  con  impegno  e
abnegazione,  ha  profuso  ogni  sua  risorsa  per  conseguire  in  campo sportivo  tutte  le  vittorie:  dal  titolo  di  Campione
Universitario al titolo di Campione Italiano Assoluto di Pesistica Olimpica, attualmente detentore. Ha studiato molto, tanto da
passare le prove  (brillantemente) per  il concorso come allievo maresciallo della Guardia di Finanza, attualmente è in forza
alla scuola ispettori e sovrintendenti della Guardia di Finanza dell’Aquila, dove sta studiando per la sua seconda laurea in
operatore giuridico di impresa. Lo scorso martedì 21, ha conseguito il titolo universitario in economia alla Università di
Teramo, un titolo che vale come una medaglia d’oro per lui. Umile, brillante, ma anche tanto generoso e altruista, sempre
pronto ad aiutare l’amico che ne ha bisogno, da sempre un punto di riferimento per tutti: dalla sua famiglia ai suoi amici.
Questi  sono  i  gioielli  della  nostra  terra  di  cui  vogliamo  sentir  parlare,  di  cui  essere  fieri  e  orgogliosi.  Ragazzi  come  Roel
vanno elogiati perché, con geniale intelligenza, hanno scelto i valori dello studio, sacrificio e determinazione come  stile di
vita e che oggi lo vedono brillare di luce propria.

AD MAJORA SEMPER ROEL!
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Torna a Pineto la quarta edizione dell’Econuotata

Pineto (TE) 15 Marzo 2023- Torna a Pineto, il prossimo 18 marzo alle ore 16.00, per
la quarta edizione l’Econuotata, l’evento organizzato dal Circuito Adriatico Acque
Libere  con  il  patrocinio  del  Comune  di  Pineto,  Rifiuti  Zero  Abruzzo,  Area  Marina
Protetta Torre del Cerrano, Guide del Cerrano, Lega Navale Pineto e Marche Rifiuti
Zero, Zero Waste Italy, per sensibilizzare sul tema della dispersione delle plastiche
in mare e contro il cambiamento climatico. A collaborare alla manifestazione anche
tante realtà associative del territorio: Let’s do it Italy, Università degli  studi di
Teramo, Legambiente Costa Teramana, Legambiente Teramo, Legambiente Torre
del Cerrano, WWF Teramo, Spatangus, FIAB Teramo, Dimensione Volontario Pineto,
Gruppo Scout Agesci Pineto 1, Questione Natura, WWF.
A nuotare per sensibilizzare sulla tematica ambientale e contro l’abbandono dei
rifiuti  e  la  dispersione  delle  plastiche  in  mare,  atleti  locali  e  provenienti  da  altre
regioni, in particolare Cristina De Tullio ed Enzo Favoino, propulsori dell’evento. Da
Torre  Cerrano,  luogo  in  cui  inizierà  la  nuotata,  in  tanti  accompagneranno  e
sosterranno i nuotatori percorrendo lo stesso tragitto camminando sulla battigia
fino  ad  arrivare  all’arrivo  previsto  al  Lido  Miramare  Corfù,  dove  avrà  luogo  la
premiazione dei partecipanti, con la consegna dei lavori eseguiti dai ragazzi di
Dimensione Volontario coadiuvati dal Gruppo Scout Pineto 1.
Quello della dispersione della plastica è un argomento estremamente grave; Enzo
Favoino  uno  dei  massimi  esperti  ed  attivisti  in  questo  tema  ha  spiegato  in
un’intervista realizzata da Cristina De Tullio,  che da uno studio internazionale
realizzato nel 2020 che si intitola “Break in the Plastic wave” è stato calcolato che
secondo gli  attuali  modelli  di  produzione e  consumo,  nel  2040 la  quantità  di
plastica  e  microplastica  che  va  a  finire  in  mare  triplicherebbe  e  diventerebbe  29
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milioni  di  tonnellate.  Una quantità  enorme che si  somma a quella  degli  anni
precedenti. Tra l’altro è ancora troppo bassa la percentuale di plastica riciclata,
contrariamente a quanto invece avviene per organico, carta e vetro, perciò più che
parlare  di  riciclo  bisogna  cominciare  a  lavorare  anche  nella  direzione  della
riduzione, così come indicato anche dalle Direttive Europee. Oltre alla questione
ambientale non è da sottovalutare anche l’impatto sulla salute. Sono 5 i grammi di
plastica che vengono ingeriti da ogni persona ogni settimana che equivale ad una
tessera di bancomat e quello non è solamente tramite la catena alimentare ma è
anche attraverso l’acqua che beviamo e l’aria che respiriamo, in cui sono disperse
le microplastiche. Tornando alla dispersione della plastica in mare, per il futuro (da
qui a qualche lustro) si rischia che l’elemento maggiormente rappresentato nelle
nostre acque oceaniche sia la plastica e non sia invece la biomassa vivente di
alghe e pesci piuttosto che plancton. Per questa ragione l’evento di sabato assume
un’importanza fondamentale nella sensibilizzazione e la nascita di una coscienza
ambientale  che  cominci  a  spostare  le  scelte  di  consumo  anche  verso  il
riutilizzabile.

Softball, Atoms’ Chieti ai nastri di partenza: il 16 aprile inizia la
stagione di serie B Le gare casalinghe si giocheranno sul diamante
“Tommy Lasorda” di Tollo
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Chieti  –  Con  la  pubblicazione  del  Calendario  della  serie  B  di  softball,  si  apre  ufficialmente  la  stagione  agonistica  2023
dell’Asd Atoms’ Chieti, che oggi conosce le avversarie da affrontare nel prossimo campionato nazionale, al via domenica
16 aprile.
Le ragazze teatine sono state inserite in un girone impegnativo, sia dal punto di vista tecnico, che chilometrico: si gioca nel
Lazio, in Toscana e in Emilia Romagna.  Intanto domenica 19 marzo, si scaldano i motori con la prima gara amichevole,
contro il Cali Roma, in programma alle ore 10:30 sul campo di Tollo (Ch). Quest’anno infatti sarà il nuovissimo diamante
“Tommy Lasorda”, inaugurato a Tollo nel 2022, a ospitare tutte le gare casalinghe del Chieti.
La  stagione  ufficiale  prenderà  il  via  domenica  16  aprile:  per  l’Atoms’  subito  esordio  in  trasferta,  sul  difficile  campo  della
Fiorentina. Nel girone D inserite anche Cali Roma, Grosseto, Valmarecchia e Anzio. Le giornate si disputeranno sempre con
la formula del  doppio incontro (si  gioca due volte nello  stesso giorno,  contro la  stessa squadra),  fino al  prossimo 2 luglio,
ultima trasferta sul diamante di Grosseto.
In fermento anche l’attività giovanile regionale, con l’Atoms’ iscritta al Campionato Under 18 softball.
Inoltre la conferma del main sponsor, Nuova Ldf Verniciature, che supporterà la squadra nella stagione 2023. L’azienda,
leader nel settore delle verniciature industriali, da sempre accosta il proprio nome a quello delle realtà sportive locali,
credendo fortemente nel valore formativo che lo sport ha nel percorso di crescita dei ragazzi.
“Un girone  formato  da  team competitivi  e  di  grande esperienza  –  commenta  il  presidente  dell’Atoms’  Chieti,  Luigi
Salvatore -. Dopo la retrocessione dalla serie A2, quest’anno la società punta su talenti freschi, provenienti dai settori
giovanili regionali, supportati dalle atlete veterane, veri e propri pilastri del nostro team, che hanno deciso di rimanere a
Chieti per portare avanti il progetto Atoms’. Il campionato di serie B servirà soprattutto alle matricole per fare esperienza e
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confrontarsi con squadre che da anni giocano a questi livelli”.
Il Chieti, reduce da una stagione in serie A2, oggi si presenta ai nastri di partenza con un organico del tutto rinnovato, che
porterà in prima squadra atlete classe 2005, 2006, 2007, provenienti dal vivaio di società.


